
當地時間15日在蒙特勒進
行的2019年瑞士女排精英賽
小組賽中，拿下23分的李盈
瑩率領中國隊3：1擊敗波蘭
隊，贏得兩連勝。
以二線陣容參賽的中國女

排目前以2勝1負積5分的成
績暫列A組第二位，同樣2勝
1負的日本隊積6分暫列小組
第一。中國隊能否進入四
強，還要看次日波蘭隊對德
國隊的比賽結果。
另外，據廣東省江門市政

府新聞辦昨日消息，2019年
世界排球聯賽江門站門票預
售已經開始，其中5月31日
至6月2日為男排比賽，6月
11日至14日為女排比賽。朱
婷將領銜中國女排出戰。
中國女排將出戰5站世界排

球聯賽分站賽，除了5月21

日至 24 日的巴西巴西利亞
站，之後4站都在中國，分別
為澳門、香港、江門和北
侖。作為中國女排在東京奧
運會排球預選賽前的最後練
兵機會，中國女排將以全主

力陣容應戰，其中世界第一
主攻手朱婷已從土耳其回國
為本次賽事備戰。
至於中國男排，將在江

門分別對陣德國、伊朗、意
大利三支強隊。 ■新華社

香港文匯報訊（記者 郭正
謙）足總董事會下季將進行
改組，按照慣例現任主席梁
孔德不會連任，而副主席貝
鈞奇（右圖）則成為下任主
席的大熱人選，貝鈞奇表示
已有不少球會表態支持他出
任主席，希望在尋找贊助商
及加強青訓等議題上，協助
香港足球的長遠發展。
下季足總董事局將有6名成

員任期屆滿，其中現任主席
梁孔德按例亦不會連任，意
味着來季董事局將會以全新
面貌示人。身兼港協副會
長、足總副主席以及多個體

育總會領導層角色的貝鈞奇
成為新任足總主席的大熱人
選，他表示的確有不少球會
表示支持他出任主席，有信
心最終獲選：「離提名截止
尚餘兩天，目前未有收到消
息有其他人士出選，不少球
會也表示支持我，有信心能
夠當選。」
貝鈞奇表示未來足總主席

要肩負延續「五年計劃」以
及提升港超聯水平等重任：
「不少港超球會都面對財政
困難，未來主席要處理尋找
贊助、加強青訓等議題，相
信政府會加大支持香港足球

的力度。」貝鈞奇亦表示來
季港超傾向維持10支球隊角
逐，至於富力會否繼續出戰
港超則要經過董事局審議。

寧澤濤晒合照 疑公開戀情
前100米自由泳世界冠

軍寧澤濤，昨在社交媒體
發了一張照片，相中是寧
澤濤與一名女子在陽光下
的身影的合照（見圖）。
一夜之間，很多粉絲心
碎，但是，更多的粉絲還
是表達了自己的祝福。
「我就猜到你戀愛了！你
幸福快樂就好！」 「老寧
要幸福啊！」「含淚祝
福！」今年3月6日，寧澤
濤在26歲生日當天宣佈退
役。隨後這兩個多月，寧
澤濤處於休息的狀態。

邵婷替補 助山貓勝中國女籃
中國女籃和邵婷（見圖）

効力的WNBA明尼蘇達山
貓隊進行了一場熱身賽，
最終中國女籃53：94大比
分不敵對手，熱身賽兩連
敗。邵婷替補出場，表現
出色，獲得山貓隊官網的
讚揚：「邵婷的表現不
錯，她在訓練營的狀態很
好。邵婷的假動作非常厲
害，很容易晃開對手獲得
進攻空間。」在5月10日
進行的第一場熱身賽中，
中國女籃71：89不敵韓旭
所在的紐約自由人隊。
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今屆「恒生香港公開賽」首度獲得大型體
育事務委員會認可為「M」品牌活動，

更由於賽事成績影響奧運資格的關係，參賽陣
容可謂星光熠熠，當中包括國家隊主力林高遠
及梁靖崑、日本球手張本智和及水谷隼，以及
前世界冠軍波爾等等，而港隊亦會派出12男
12女的龐大陣容出戰，黃鎮廷、何鈞傑及杜
凱琹均希望坐擁主場之利下爭取好成績。

黃鎮廷 何鈞傑全力衛冕
由黃鎮廷及何鈞傑組成的港隊男雙拍檔近

年狀態不俗，於早前卡塔爾公開賽奪冠後世界
賽亦殺入8強，今次以衛冕身份出戰香港公開
賽更是被寄予厚望。黃鎮廷表示會將壓力化為
動力：「說要爭取衛冕當然會感受到一點壓
力，無論如何我們都會以冠軍為目標，希望在
主場觀眾前有出色表現，亦很期待與林高遠及
張本智和等世界級好手較量。」
香港公開賽的單打成績將影響明年奧運資

格賽的團體排名，港隊除了要在男雙及混雙等
強項保持水準外，單打項目亦要力爭好成績，
近年進步明顯的李皓晴就希望藉主場氣勢在女
單作出突破：「我自己近來狀態不俗，今屆賽
事很多參賽球員都是奧運資格賽的對手，
是一次很好的備戰機會，主場之利將
是我們最大優勢。」
賽事門票由昨日開始於城市

電腦售票網公開發售，票價為
港幣75至220元正，而賽事首
兩日（6月4及5日）門票
將免費派發，免費門票先
到先得，派完即止。

香港文匯報訊（記者 李理 北京報道）韓國足協15日在
官網宣佈，退出2023年男足亞洲盃的申辦，令中國成為
2023年男足亞洲盃的唯一申辦國，這也就意味着中國提前
獲得2023年亞洲盃的主辦權，並提前晉級亞洲盃24強。
中國上一次舉辦亞洲盃是2004年，當時的舉辦城市為北
京、成都、重慶和濟南。中國隊在阿里漢的率領下表現出
色，獲得亞軍，最終在決賽中惜敗日本隊。2019年，亞洲
盃擴軍至24支隊伍，去年中國足協向亞足協遞交的申辦申
請書，開列了12座城市有意承辦比賽，分別是北京、天
津、廣州、南京、西安、武漢、成都、青島、瀋陽、長沙、
寧波和洛陽，如今，鄂爾多斯、大連等城市也提出了承辦申
請，實際申辦城市有20座。

青黃不接 四強任務艱巨
儘管亞洲盃在家門口舉辦，但國足仍面臨球員青黃不接的
問題。目前「85一代」能撐到下屆亞洲盃的幾乎沒有，
「89一代」在國足還能擁有一席之地的只剩下王大雷、池
忠國、張琳芃、朴成、張呈棟和吳曦等寥寥數人。91年齡
段的國腳武磊和顏駿凌是主角，但4年後全部會成為「大齡
球員」。93年齡段的球員出類拔萃的並不多。可以說，4年

後的本土亞洲盃，要想完成進入4強的任務，比今年年初打
進8強更為艱巨。
目前亞足協對中國申辦城市的抽檢已經開始，第一座被抽

檢的城市是上次承辦過亞洲盃的重慶，2023年亞洲盃的舉
辦地將在6月份公佈，屆時將確認8座舉辦城市。

香港文匯報訊（記者 郭正謙）「菁

英航運國際乒聯世界巡迴賽－恒生香

港公開賽」將於6月4至9日假香港伊

利沙伯體育館舉行，由於今屆賽事的成

績將影響奧運資格賽的排名，吸引了不

少世界頂尖好手來港參加，港隊亦會派

出12男12女出戰，主力黃鎮廷及杜凱

琹均表示希望藉主場之利取得佳績，增

加躋身明年東京奧運的機會。

恒生1,300萬資助乒乓學院

韓國退出
中國申辦2023年亞洲盃已無對手

中國女排勝波蘭
瑞士賽兩連勝

貝鈞奇眾望高 成足總新主席大熱

港隊參賽球員名單
男子隊：黃鎮廷、羅佳佳、何鈞傑、關文皓、吳柏男、

姚鈞濤、江天一、陳顥樺、林兆恆、鮑奕文、
李漢銘、于諾

女子隊：杜凱琹、朱成竹、李皓晴、劉麒、蘇慧音、
林依諾、吳穎嵐、李嘉宜、李清韻、周穎詩、
麥子詠、黃芊柔

「「恒生乒乓球學院恒生乒乓球學院」」昨舉行昨舉行20182018年畢年畢
業典禮業典禮。。典禮中典禮中，，恒生宣佈在恒生宣佈在20192019至至
20212021 年撥款港幣年撥款港幣 11,,300300 萬元繼續資助萬元繼續資助
「「恒生乒乓球學院恒生乒乓球學院」。」。
恒生銀行副董事長兼行政總裁鄭慧敏恒生銀行副董事長兼行政總裁鄭慧敏
表示表示：「：「我們很高興繼續支持我們很高興繼續支持『『恒生乒恒生乒
乓球學院乓球學院』，』，再度開展為期三年的資助再度開展為期三年的資助

計劃計劃，，令大眾都可享乒乓之樂令大眾都可享乒乓之樂，，同時亦同時亦
為香港培訓乒壇精英為香港培訓乒壇精英。」。」
而乒總主席余國樑則表示而乒總主席余國樑則表示：「：「恒生學恒生學

院歷年培訓出不少年輕的精英運動員院歷年培訓出不少年輕的精英運動員，，
部分更晉身香港代表隊行列部分更晉身香港代表隊行列，，征戰國際征戰國際
級賽事級賽事，，為港爭光為港爭光，，今年他們更全力爭今年他們更全力爭
取世界排名積分取世界排名積分，，以取得以取得20202020年東京奧年東京奧

運入場券為最大目標運入場券為最大目標。」。」
畢業典禮上還表揚本年度有出色表現畢業典禮上還表揚本年度有出色表現

的香港年輕乒乓球運動員的香港年輕乒乓球運動員。。20182018年男年男、、
女子女子「「最佳球員最佳球員」，」，分別由蘇致及吳詠分別由蘇致及吳詠
琳奪得琳奪得。。香港培正小學去年共有香港培正小學去年共有138138位位
學生參與章別試而蟬聯學生參與章別試而蟬聯「「最支持學校最支持學校
獎獎」。」。 ■■香港文匯報記者香港文匯報記者 陳曉莉陳曉莉

■■李皓晴李皓晴（（左起左起）、）、黃鎮廷黃鎮廷、、何鈞傑及杜凱琹均希望藉主場之利取得佳績何鈞傑及杜凱琹均希望藉主場之利取得佳績。。 香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙 攝攝

■■中國男足中國男足（（紅衫紅衫））於今年於今年11月月
的亞洲盃晉級的亞洲盃晉級88強強。。 資料圖片資料圖片

■■港隊部分成員昨出席發佈會港隊部分成員昨出席發佈會。。 香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙 攝攝

■■中國女排二傳刁琳宇中國女排二傳刁琳宇（（33號號））組織進攻組織進攻。。 賽會圖片賽會圖片

■■「「恒生乒乓球學院恒生乒乓球學院」」昨舉行畢業典昨舉行畢業典
禮禮。。 香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙 攝攝
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